



Cepal actualizará previsiones del PIB en complejo contexto actual

Description

La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) dará a conocer hoy nuevas proyecciones del Producto Interno Bruto (PIB) regional en el contexto actual, marcado por la guerra comercial lanzada por Estados Unidos.

Para actualizar sus estimaciones, la Cepal tomará en cuenta el comportamiento de las economías durante los primeros meses del año y la situación de persistente volatilidad e incertidumbre internacional, señaló un comunicado publicado en su página oficial.

Durante el más reciente informe, dado a conocer en diciembre pasado, el organismo regional vaticinó un crecimiento de apenas 2,4 por ciento en 2025, cifra que podría ser revisada a la baja.

En aquella ocasión, su secretario ejecutivo, José Manuel Salazar-Xirinachs, respondió a varios medios de prensa sobre el impacto en la región de las medidas proteccionistas anunciadas por el presidente norteamericano, Donald Trump.

Consideró que las afectaciones serían diferentes en cada uno de los países, en dependencia de la orientación de su comercio exterior.

Entre los más vulnerables mencionó a México, porque el 84 por ciento de sus exportaciones se dirigen a Estados Unidos, y a Centroamérica, por las remesas enviadas por los migrantes.

Consideró como menos vulnerables a los países de América del Sur, que tienen como socios comerciales más importantes a China y la Unión Europea.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025